

Stadtmeister 2013



[Ergebnisse als PDF](#)

Stadtmeister Damen

1. Platz: Schlömer Helene (193 Holz)
2. Platz: Dreßel Bianca (188 Holz)
3. Platz: Höhn Ute (187 Holz)

Stadtmeister Herren

1. Platz: Lübberding Gerd (214 Holz)
2. Platz: Schlömer Georg (214 Holz)
3. Platz: Raff Erich (207 Holz)

Mannschaft Herren

1. Platz: Links Vorbei Rentweinsdorf (817 Holz)
2. Platz: Schützengesellschaft Ebern (747 Holz)
3. Platz: FFW Brünn (718 Holz)

Mannschaft Mix

1. Platz: AH TV Ebern (692 Holz)
2. Platz: DC Gipsy II (685 Holz)
3. Platz: FFW Brünn (672 Holz)
4. Platz: DC Gipsy I (648 Holz)
5. Platz: Links Vorbei Rentweinsdorf (623 Holz)

Die Eberner Stadtmeisterschaften im Kegeln erfreuten sich auch heuer mit 171 Einzelstartern und 31 Mannschaften einer großen Beliebtheit. Gerd Lübberding bei den Herren und Helene

Schlömer bei den Damen ganz oben auf dem Treppchen. Rund 7000 Kugeln wurden gespielt. Ebern (di) - Das die Eberner Stadtmeisterschaften im Kegeln in keinster Weise an Attraktivität verloren hat, beweist die Tatsache, dass nicht weniger als 171 Einzelstarter und 31 Mannschaften den Weg zur gepflegten Vierbahnenanlage ins TV Sportheim gefunden hatten. "Keine ruhige Kugel" schoben somit die Verantwortlichen der Kegelabteilung des TV Ebern, die knapp 7000 gespielten Kugeln unterstreichen dies. Doch auch ergebnismäßig ließen es die Feierabendkegler(innen) krachen und kamen teils an Ergebnisse der Eberner "Profis" beim Verbandsspielbetrieb heran.

Zu einem packenden Zweikampf kam es beim Einzelwettbewerb der Herren zwischen Gerd Lübberding und Georg Schlömer, die am Ende mit 214 Holz gleichauf lagen, doch das bessere Abräumergebnis mit 75 zu 54 Lübberding den Stadtmeistertitel brachte. Schlömer musste sich wie ein Jahr zuvor somit erneut mit Silber zufrieden geben, doch hatte er auch schon mehrmals die Meisterschaft feiern können. Bronze für Erich Raff mit 207 Holz. Auf den weiteren Plätzen sah es wie folgt aus: 4. Werner Zier 205, 5. Werner Freibott 201, 6. Ludwig Brabants 200, 7. Robert Köhler 199, 8. Bertram Glaser 194, 9. Helmut Stubenrauch 194, 10. Thomas König 193. Am Start waren 100 Teilnehmer, wobei jedoch einige zwei oder gar drei Versuche unternommen hatten.

Beim Damenwettbewerb konnte sich nach der Vize Meisterschaft im Vorjahr Helene Schlömer heuer mit 193 Holz den Titel erspielen. Silber für Bianca Dreßel mit fünf Holz weniger, während Ute Höhn mit 187 Keilen auf Bronze blicken kann. Weitere Plätze: 4. Kerstin Reinwand 182, 5. Uli Stöhr 180, 6. Renate Schwarz 169, 7. Svenja Limpert 169, 8. Carmen Mock 168, 9. Doris Michel 164, 10. Anke Suckert 164. Am Start waren 49 Damen.

Der Jugend Stadtmeister 2013 heisst Yannik Dreßel mit 177 Holz, der den letztjährigen Gewinner Lukas Schwarz auf Rang zwei verwies, der 169 Keile purzeln liess. Platz drei für Anna-Maria Dreßel (Vorjahreszweite) mit 156 Holz. 4. Chris Bogendorfer 151, 5. Nico Bodendorfer 149, 6. Markus Stretz 141, 7. Tobias Hau 131, 8. Johannes Freibott 124, 9. Lorenz Dietz 122, 10. Lukas Reß 116. 22 Jugendliche und Schüler gaben sich ein Stelldichein. Herren Mannschaft "Links Vorbei Rentweinsdorf" konnte zum vierten Mal in Folge ihren Titel mit sehr guten 817 Holz verteidigen und das Ergebnis vom Vorjahr nochmals um 25 Holz toppen. Beim alten und neuen Stadtmeister ließen Gerd Lübberding, Georg Schlömer, Werner Zier, Ludwig Brabants die Kugeln rollen. Zielwasser und eine ruhige Hand bewies die Mannschaft der Schützen auf der Vierbahnenanlage, die zwar ergebnismäßig deutlich hinter dem Titelträger zurück blieben, jedoch die 747 Holz trotzdem ein Spitzenergebnis darstellen. Zum Team um 2. Schützenmeister Helmut Stubenrauch gehörten noch Rainer Dietz, Roland Langguth und Erich Raff. Auch die FFW Brünn zählt seit Jahren zu den Mannschaften die unter den ersten drei Teams zu finden sind. Nach Silber ein Jahr zuvor reichte es heuer zum Broneplatz mit 718 Holz in der Besetzung Manfred Koch, Dieter Höhn, Reiner Hornung, Bertram Glaser. Die weiteren Plätze: 4. FFW Ebern I 696, 5. FFW Ebern II 635, 6. Steel Dart Club 612, 7. Die Bott's II 592, 8. TVE Handball 541, 9. FFW Ebern III 529, 10. FFW Ebern IV 465, 11. Nur noch Auswärts (Handball) 437. Elf Mannschaften waren gestartet.

Ein neuer Name strahlt am Kegelhimmel beim Mannschaftswettbewerb der Damen mit dem Team der Eberner Handballdamen. Mit 567 Holz gelang ihnen der Titelgewinn in der Besetzung Svenja Limpert, Annika Schmidt, Jutta Geuß und Annabel Hauguth. Platz zwei wie im Vorjahr für die Damen des Kulturvereines Höchstätten mit 554 Holz, die mit Helga Will, Aisha Schleicher, Inge Schleicher und Renate Schwarz aufgelaufen waren. Auf dem

Treppchen mit Rang drei die Damen AWO II die es exakt auf 500 Keile gebracht hatten und sich die Mannschaft aus den Spielerinnen Yvonne Greul, Jenni Bogendorfer, Christine Reißweber und Petra Büchner zusammen setzte. 4. Rennschnecken Salmsdorf 449, 5. AWO I 421 Holz.

Zahlenmäßig gesehen war der Mannschaftswettbewerb Mixed mit elf Teams bestens besetzt. Treffsicherheit bewiesen die Fußball Alten Herren TVE mit ihren Damen und erspielten sich erstmals seit Austragung dieses Wettbewerbes den Titel mit recht ordentlichen 692 Holz in der Besetzung Robert Köhler, Günter Müller, Gudula Müller und Thomas König. Doch auch die Darter des DC Gipsy II wussten mit dem für sie ungewohnten Sportgerät zu gefallen und lagen lediglich sieben Holz hinter dem Stadtmeister zurück. Sie hatten folgendes Team auf die Bahn geschickt: Carmen Mock, Robert Reuter, Robert Fleischer und Stefan Pecht. Bronze "kugelte" die FFW Brunn, die ebenfalls bei diesem Wettbewerb fast immer in der Spitzengruppe zu finden ist. 672 Holz standen bei ihnen auf dem Ergebniszettel in der Formation Ute Höhn, Pascal Höhn, Fabian Michel, Doris Michel. Die weiteren Plätze belegten: 4. DC Gipsy I 648, 5. Links Vorbei Rentweinsdorf 623, 6. AWO-Mix 610, 7. Raiffeisen Volksbank 600, 8. Schützengesellschaft Ebern 556, 9. Handball TVE 550, 10. FFW Ebern 544 und 11. Die Bott's I 532 Holz.

Mit lediglich vier Teams war der Jugendwettbewerb besetzt. In überlegener Manier erspielte sich der Nachwuchs der AWO I den Titel mit Chris Bogendorfer, Nico Bogendorfer, Lorenz Dietz und Luis Dietz und 515 Holz. Platz zwei für die Garde der Eberner Schützengesellschaft die es auf 454 Keile brachten und Bronze für AWO II mit 353 Holz. 4. FFW Ebern mit 334 Holz. Das beste Abräumergebnis erzielte Stadtmeister Gerd Lübberding mit 75 Holz, während Georg Schlömer mit 160 Holz in die Vollen die Höhe hatte. Fehlerfrei blieb keiner der Teilnehmer. Die Siegerehrung erfolgt im Rahmen der Feierlichkeiten des 150jährigen Bestehens des TV Ebern im Juli.